

Droit de la sécurité sociale
Jurisprudence

Restfinanzierung der Pflegekosten – Urteil Bundesgericht [9C_54/2014](#) vom 18. Dezember 2014

[Art. 25a Abs. 5 KVG](#): Restfinanzierung der Pflegekosten; interkantonale Zuständigkeit

Bemerkungen

Derzeit fehlt eine bundesrechtliche Regelung der Frage, ob die Finanzierungszuständigkeit für ungedeckte Pflegekosten wohnsitzunabhängig (wie im Recht der Ergänzungsleistungen und der Sozialhilfe) zu bestimmen ist, oder ob der wohnsitzbegründende Eintritt in ein Alters- oder Pflegeheim zur...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

🔑 Login